



Regierungsratsbeschluss vom 10. März 2015

Verordnungen zu einer Änderung des Strassentransportunternehmens- und des Verkehrsstrafrechts; Eröffnung des Anhörungsverfahrens

P150109

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr.

Begründung

Der Regierungsrat ist mit den Verordnungsänderungen einverstanden. Diese sind vorwiegend administrativer Natur und erleichtern das Bewilligungsverfahren für Strassentransportunternehmen sowie für die grenzüberschreitende Personenbeförderung.

